



No. 292

# EL PALMICULTOR

BOLETIN INFORMATIVO DE LA  
FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES DE PALMA DE ACEITE - FEDEPALMA  
Y DEL CENTRO DE INVESTIGACION EN PALMA DE ACEITE - CENIPALMA

## PALMICULTORES Convocatoria

La Junta Directiva de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite - Fedepalma, convoca a los palmicultores del país al XXIII Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, que se realizará el día 22 de agosto en Santafé de Bogotá D.C. de 8:00 a.m. a 6:00 p.m., en el Hotel Forte Capital, Av. El Dorado No. 69A-51.

Para participar en el Congreso es necesario:

- Inscribirse previamente en el Registro Nacional de Palmicultores organizado por Fedepalma.

De acuerdo con los estatutos, en ningún caso podrá una persona llevar una representación plural por poder, adicional a la propia, que supere el uno por ciento de los votos de los miembros del Congreso.

**César de Harf Vengoechea**  
Presidente  
**Armando Corredor Ríos**  
Secretario (e)

## Palmeros trazan estrategias para enfrentar problemas de comercialización

**E**n razón de las dificultades que vienen enfrentando los palmicultores para comercializar su producción en la coyuntura actual, el pasado 29 de mayo se llevó a cabo una reunión de productores de aceite crudo de palma con los directivos de Fedepalma y la comercializadora del gremio, con el objeto de acordar estrategias que contribuyan a mejorar las condiciones que hoy se encuentran en el mercado interno para vender la producción.

En la reunión, Jens Mesa Dishington, presidente de Fedepalma, dijo que los excedentes de aceite crudo que se registran actualmente responden al aumento estacional de la producción que se presenta todos los años, pero resaltó que a ello se suma el gran crecimiento de las importaciones de aceites y grasas en los primeros 4 meses del año. Esas importaciones aumentaron 204% respecto al mismo período de 1995 y explican los altos inventarios de las industrias.

Explicó que estas importaciones se efectuaron porque las fábricas procesadoras de aceites habían anticipado sus compras de materia prima, en razón del incremento en los costos de importación que se presentaría desde abril por el cambio en los precios límite de la franjas andinas de aceite de palma y de soya.

De igual forma, el representante de los palmicultores expresó que la decisión del Ministerio de Agricultura de permitir el ingreso de 9.000 toneladas de

(Vea: Estrategias, página 2)

## Banganadero financia exportaciones de aceite de palma

**C**on el otorgamiento de nuevas líneas de créditos para financiar sus necesidades de capital de trabajo, el Banco Ganadero ha manifestado su interés de apoyar al sector palmicultor en la comercialización de aceite de palma, con dineros provenientes de Bancoldex y Finagro. (Vea: Banganadero financia, pág 7)

Precio interno  
del aceite crudo  
de palma\*

**\$594.000**

**Junio**

\* De acuerdo con el  
Convenio Marco de Aceite  
de Palma